MEDIO:

PORTAL EL UNIVERSAL

FECHA:

01/AGOSTO/2021





Brasil subirá tasas esta semana y arrebatará inversiones a México

Analistas prevén que la nación sudamericana subirá su principal tasa de 4.25% a 5.25% esta semana, mientras su contraparte mexicana sigue en 4.25%, lo que depreciará al peso

Brasil subirá esta semana su principal tasa de interés por cuarta vez consecutiva y superará a la de México durante el resto del año, lo que restará atractivo a las inversiones en el mercado nacional y tendrá consecuencias en el precio del dólar.

Analistas consultados por la agencia Bloomberg prevén que el Banco Central de Brasil anunciará el próximo miércoles un incremento a su tipo de interés referencial de 4.25% a 5.25%. De confirmarse, será su rendimiento nominal más alto desde octubre de 2019, antes de la **pandemia de Covid-19.**

En marzo pasado, Brasil emprendió un ciclo de alzas y elevó su tasa de 2% a 2.75%, sorprendiendo a los participantes del mercado y convirtiéndose en la primera nación del G-20 en incrementar su tipo de referencia durante 2021.

A principios de mayo, la economía más grande de **América Latina** volvió a subir su tasa de 2.75% a 3.50%, mientras en junio anunció un tercer incremento a 4.25%. Expertos prevén que esta semana venga un cuarto ajuste, para ubicar el objetivo en 5.25%.

Con esto, la tasa de Brasil superará en un punto porcentual a su contraparte en México, la cual subió, de manera sorpresiva, de 4% a 4.25% a finales de junio.

Analistas coinciden en que el Banco de México (Banxico) anunciará un incremento adicional de 4.25% a 4.50% el próximo 12 de agosto, mientras esperan más subidas en los siguientes meses, para cerrar este año en 5%, de acuerdo con la reciente encuesta que CitiBanamex aplicó a 31 instituciones financieras.

Mientras tanto, en Brasil, los participantes del mercado anticipan alzas con mayor magnitud para finalizar el año en 7.00%, es decir, la tasa brasileña puede cerrar 2021 ofreciendo dos puntos porcentuales más que su contraparte mexicana.

"Con la mayor tasa, el país sudamericano atraerá más capitales a su mercado de bonos, pues algunos inversionistas van a preferir salirse del mercado mexicano para irse al brasileño, o los que estaban evaluando colocarse en México, pueden preferir mejor a Brasil", explicó hace unos meses Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics.

Mientras, al cierre de 2020, la deuda del gobierno mexicano en manos de inversionistas extranjeros alcanzó 94 mil 986 millones de dólares, para el 21 de julio de este año sumó 84 mil 857 millones y se trata de un mínimo desde el 5 de noviembre del año pasado, cuando se ubicaba en 83 mil 752 millones de dólares.

Además, la cifra más reciente disponible señala una salida de capital extranjero por 10 mil 129 millones de dólares en lo que va de 2021, según información de Banxico.

Desde el punto de vista de Coutiño, esto puede tener repercusiones en el tipo de cambio, debido a que habrá una discrepancia entre la demanda y la oferta de dólares, lo que implica pérdidas para el peso mexicano.

"Si la depreciación es permanente, pues esos capitales no regresarán en el corto plazo, habrá un efecto de traspaso cambiario a la inflación, lo que dificultará todavía más el regreso de la inflación a 3% para el próximo año", expuso en mayo el directivo de la unidad de análisis de la agencia Moody's.

El **Banco Central de Brasil** busca ofrecer un mayor premio por invertir en su país, debido a que el panorama de inflación se sigue complicando.

La inflación brasileña llegó a 8.59% en la primera mitad de julio de este año, lo que volvió a tomar por sorpresa a los analistas y fue su mayor tasa desde septiembre de 2016, mientras en México el llamado impuesto de los pobres también superó la expectativa de casi todos los participantes del mercado, tras alcanzar un nivel de 5.75% en la misma quincena.

Ambas inflaciones llevan meses fuera del rango de tolerancia de sus respectivos bancos centrales.